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2021 － 22年国際ロータリーのテーマ
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第 2903 回　例  会　令和 4年 6月 29日 ( 日・曇 )
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 R.  I.　第 2530 地区

 いわき勿来ロータリー・クラブ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
ロータリーソング　我等の生業
－今月はロータリー
　　　　親睦活動月間です－

４つのテスト
　　　　鈴木敏広　会員

◎会長挨拶－嵐　繁雄会長
　皆さん、こんばんは。2021 －
22 年度の私の年度が今日の例会で
最後になります。この 1年皆様に
は大変お世話になりました。創立
60 周年も 2回延期となり何とか開
催することが出来ました。皆さん

のご協力のお陰で無事記念式典も終わりました。1カ
月後の今日最終例会となり気持的にホッとしている
所です。毎週お話をしているコロナの状況もまた減
少したようです。県内も 50 から 60 人程度になって
来ました。そこで今日は飲食有りの夜の例会を行う
ことになりました。後程 1年を振り返っての話をし
たいと思いますので会長挨拶は以上です。
◎幹事報告－林　毅彦幹事

 ・ロータリー日本事務局より財団
ニュース7月号が届いています。
 ・国際ロータリーガバナーエレク
ト事務所よりガバナー公式訪問
予定表が届いています。

◎各委員会報告
◇出席委員会－星会長エレクト
　本日の例会出席率は 100 パーセントです。ありが
とうございました。
◇スマイルボックス委員会
　　　　　　　　　－小澤啓一小委員長

 ・会長・幹事一年間お疲れ様でし
た。嵐会長、斉藤副会長、星会
長エレクト、林幹事、吉野（彰）
副幹事、清水、冨澤、湯目、影
山、木幡、小澤、鈴村、鈴木（雅）

渡邉公平パストガバナー、鈴木（敏）、髙萩、金成
（通）、吉野（嘉）、佐藤、根本、高橋、川口各会員
 ・前回休んでごめんなさい。吉野（彰）副幹事

 ・大変お世話になりました。ありがとうございます。
越田和俶充会員

 ・ゴルフ愛好会で優勝させていただきました。
嵐会長

◎一年間を振り返って
★会　長　嵐　　繁雄
　先程は会長挨拶で話をさせていただきました。今
からは一年を振り返ってで話をします。歴史と伝統
あるいわき勿来ロータリークラブの第 60 第会長を引
き受け皆様のご支援とご協力により職務を全うする
ことが出来ましたこと心から厚く御礼申し上げます。
生業の忙しい中事業遂行にあたって一年間支えてく
れた林幹事には心より深く感謝します。2021 － 22 年
度ＲＩテーマ「奉仕しよう　みんなの人生を豊かに
するために」を掲げたことを受け、志賀利彦ガバナー
は地区運営方針・活動目標 11 項目を上げられました。
勿来ロータリークラブもテーマ、運営方針に沿って
活動を進めて参りました。会員増加には程遠く 4名
の退会も出てしまいました。私の力不足でもありコ
ロナ禍の影響が大きいと感じています。創立 60 周年
記念事業に関しては地区財団補助金を利用した植田
公民館舞台幕の寄贈、いわきＦＣ協力による小・中
学生対象のサッカー教室等充実した事業が出来まし
た。しかし、予定していた記念式典はコロナ問題に
より 11 月 14 日から 1 月 30 日に変更、更に 5 月 29
日に変更しなければならなくなり調整を担当された
皆様におわびと感謝を申し上げたいと思います。ロー
タリー賞は会員増強以外でクリア出来そうな状況で
す。ロータリー清掃デーには勿来海岸清掃に大勢の
参加をいただき実施することが出来ました。観月例
会と観桜例会はコロナの影響で中止しなければなら
ず残念でしたが、クリスマス家族例会は開催するこ
とが出来ました。1年間会員の皆様とご家族の皆様に
は大変お世話になりました。心より厚く御礼申し上
げます。

星行夫年度へ向けて親睦を深めた懇親会

★会長エレクト　星　　行夫
　皆さん、こんばんは。来年度会
長を仰せつかっております星で
す。木幡会員が副会長の時、私は
入会して 2年目位だと思いますが
副幹事をお願いしたいと要請がき
て深く考えずにお引き受けしまし

た。引き受けたのが今日につながるとは思っていま
せんでした。しかし、私の気持ちはよほどの事がな
い限り頼まれた事を引き受けないと組織も会社も次
に進まないと思っています。たとえるとすると 61 番
目のランナーとして皆さんの協力を得ながら進んで
行ければと思っています。今嵐会長からお話があっ
た通り今年度は 60 周年ということで気が休まる時が
無かったのではないかと思っています。来年度の最
大の目標は会員増強に的をしぼって皆さんのご協力
を得ながら少しでも会員を増やして行きたいと思っ
ています。研修セミナーで38名以下は限界ロータリー
と聞き 36 名からスタートして 38 名以上にしたいと
思っています。私の最初の大仕事は来週 7月 6 日の
ガバナー公式訪問です。タイムスケジュールはお配
りした資料の通りです。
★副会長　斉藤　　隆

　皆さん、こんばんは。嵐会長に
は 60 周年記念事業式典大変ご苦
労様でした。会員の皆様にもご協
力をいただきありがとうございま
す。私もいろいろ行事があり欠席
が多く反省しております。只今星

エレクトから会員増強と話が出ましたが、私はどう
したら会員増強の為に楽しいロータリーが出来るの
かなと思っています。次年は星会長と共にエレクト
として会員増強よりも楽しいロータリーそして出席
率が向上するのにはどうしたら良いか皆様の意見を
聞きながら新入会員を増やし楽しい例会へもって行
けたらと考えています。一年間ありがとうございま
した。また、次年度一年間宜しくお願いします。
★幹　事　林　　毅彦
　嵐会長年度の幹事として一年が経過しました。就
任するまでに如何にロータリークラブを知らないか
思い知らされた一年でした。昨年に続きコロナに振
り回された一年間でしたが、クリスマス例会、60 周
年記念事業、記念式典と大きな事業を嵐会長の執念

と皆様のご支援、ご協力でなんとかサポート出来た
と思っています。次年度はさらに活気あるロータリー
になるように祈念し参加したいと思います。一年間
ありがとうございました。
★副幹事　吉野　彰芳
　星エレクトとは高校の同級で自
分が会長の時幹事をお願いしたい
と言われ何もロータリーの事を知
らず引き受けてしまいました。何
とか林幹事の隣で見ながらやっていましたが、次年
度は幹事として一生懸命やりたいと思っております
ので皆様のご協力を宜しくお願い致します。
◎新旧会長・幹事バッチ交換

◎退会会員挨拶－越田和俶充会員
　皆さん、こんばんは。以前もお話した通り本日を
もって退会することになりました。入会以来 18 年間
が過ぎ前年度は会長までさせていただき、私の人生
の中でお店のハンバーグしか知らなかった男がこの
地区の経営者の皆さんとお会い出来て 1回りも 2 回
りも成長したと思っております。この場をお借りし
て感謝申し上げます。ありがとうございました。
　　　　　　　　冨澤　藤利会員
　皆さん、こんばんは。私がロータリーに入会した
のは 2010 年当時の遠藤嘉一会員から話があり入会さ
せていただき、翌 2011 年に東日本大震災が発生しま
した。そして 12 年後の今日退会させていただくこと
になり、遠藤さんとの約束は守れたのではないかと
思っています。ロータリーに入会する前はクレハに
45 年間お世話になりました。世界中を飛び回り思う
存分働いてクレハ社員として充実した日々を過ごす
ことが出来ました。ロータリーについては入会して
何もわからず教えてもらいながら 12 年間一生懸命活
動してきたつもりです。皆さんには大変お世話にな
り感謝申し上げます。ありがとうございました。

嵐会長から
星次年度会長へ

林幹事から
吉野次年度幹事へ




